
4 Pièces

68 m²

Réf. W-02UBVV

350 000 €

Deauville
Maison à vendre (14800)
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Engel  &  Völkers  Deauville  vous  présente  cette  maison  de  68m²  avec

jardin,  située  à  quelques  minutes  de  Deauville,  de  la  plage  et  des

commerces.Idéalement située au calme, elle comprend, de plain pied :

une entrée, un séjour, 3 chambres, une cuisine, une salle de douche et

des WC séparés.Sous-sol sol total.Terrain de 700m².Beau potentiel de

rénovation, extension et surélévation possible.DPE : G (480) - GES : F

(93)Estimation  des  coûts  annuels  d'énergie  du  logement  :  2100  -

2880€Honoraires  de  transaction  TTC  à  la  charge  du  vendeur.Les

informations sur les risques auxquels ce bien est exposé ...

Engel  & Völkers  Deauville  presents  this  68 sqm house with  garden located just  a

few minutes from Deauville, the beach and shops.Ideally situated in a quiet location,

it comprises, on one level: entrance hall, living room, 3 bedrooms, kitchen, shower

room  and  separate  WC.  Full  basement.Land  of  700  sqm.Great  potential  for

renovation, extension and extension possible.DPE: G (480) - GES: F (93)Estimated

annual  energy  costs  for  the  property:  2100  -  2880€.Transaction  fees  incl.  VAT

payable  by  the  seller.Information  on  the  risks  to  which  this  property  is  exposed is

available on the Géorisques ...

ENGEL&VOLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME
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